

GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlussvorlage



Fachbereich I	Drucksache Nr.: BV/0114/20
BfB-Ortsratsfraktion Wahlschied	Datum: 28.08.2020
Beratungsfolge Ortsrat Wahlschied	öffentlich

Betreff:

**Umwidmung der Römerstraße und der Friedhofstraße im Ortsteil Wahlschied zu verkehrsberuhigtem Bereich ("Spielstraße")
- Antrag der BfB-Ortsratsfraktion**

Beschlussvorschlag:

„Der Ortsrat Wahlschied beschließt die Umwidmung der Römerstraße und der Friedhofstraße (siehe Abbildung 1) als verkehrsberuhigter Bereich nach Straßenverkehrsordnung („Spielstraßen“).“

Sachverhalt:

Antrag auf Umwidmung der Römerstraße und Teil der Friedhofstraße im Ortsteil Wahlschied zu verkehrsberuhigtem Bereich („Spielstraße“)

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die BfB-Ortsratsfraktion im Ortsrat Wahlschied beantragt folgende Vorlage in die Tagesordnung der nächsten Ortsratssitzung (voraussichtlich 09.09.2020) zur Beratung und zum Beschluss aufzunehmen.

Begründung

Der Bereich der Römerstraße und der Friedhofstraße, insbesondere Brunnen- und Bücherbaumbereich, lädt erfreulicherweise nicht nur Erwachsene zum Besuch ein, sondern mittlerweile auch eine nicht geringe Zahl von Kindern, die dort mit Fahrrädern und anderem Spielgerät ihre Freizeit verbringen. Leider wird von den Kindern nicht nur der Bereich Brunnen und Bücherbaum verwendet, sondern die Spielaktivitäten verlagern sich häufig zwischen diesen beiden Bereichen, wodurch es zu häufigem Wechsel der Straßenseite und damit zum Überqueren der Straße Friedhofstraße aber auch der Römerstraße kommt. Während der Bereich Friedhofstraße noch als „übersichtlich“ angesehen werden kann, ist gerade die Römerstraße durch die angrenzend parkenden Autos als „sehr unübersichtlich“ zu beschreiben. Aus gegebenem Anlass wird daher umgehend die Umwidmung des in Abbildung 1 gekennzeichneten Straßenraumes (Friedhofstraße und Römerstraße) als Spielstraße bzw. verkehrsberuhigter Bereich gefordert, ähnlich wie dies bereits im Nachbarort Holz mit der Straße „Holz Markt“ der Fall ist.

Darüber hinaus befinden sich in dem Bereich ein Frisör, eine Arztpraxis und die ev. Kirche. Er wird zudem als Ausflugsziel der angrenzenden Tagespflege genutzt und ist ein beliebter Fußweg zwischen Langgarten und Friedhof. D. h. die Einrichtung einer Spielstraße würde nicht nur den Kindern zu Gute kommen, sondern auch den Erwachsenen, die diesen öffentlichen Raum nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Harry Ruloff, stellv. Sprecher BfB-Ortsratsfraktion Wahlschied